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Métodos para incrementar el número de
clientes: publicidad directa en medios

Atraer clientes no es el objetivo de una campaña de publicidad en medios: es el 

resultado

En el sector jurídico, la publicidad siempre ha sido una herramienta de comunicación reputacional con

objetivos muy limitados, casi de carácter informativo, más que una herramienta para generar valor. Sin

embargo, como en otros sectores, esto está cambiando, algo que sin duda nos alegra enormemente a

quienes trabajamos en los departamentos de marketing de despachos de abogados y de empresas de

servicios jurídicos. 

¿Por qué ahora los despachos están mirando a la publicidad como una aliada efectiva para

generar negocio?

La clave es, precisamente, darnos cuenta de que el sector legal opera como un negocio y saber cómo

conectar con su fuente de crecimiento. 

La publicidad es una disciplina integrada en el marketing. Esto quiere decir que, sin un planteamiento

de negocio estratégico orientado al mercado y a los clientes/consumidores, los resultados de la

publicidad pueden no ser los esperados. Antes ...

https://www.linkedin.com/in/soco-trejo-jaraiz-directorademarketing/
https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

